

Repudia Asociación belga recrudescimiento del bloqueo de EE.UU. hacia Cuba



Bruselas, 13 may (RHC) La Asociación belga Los amigos de Cuba, manifestó en un comunicado su repudio al recrudecimiento del bloqueo económico, financiero y comercial que durante más de 55 años dirige Estados Unidos contra el país caribeño.

En el documento, la organización belga condenó la reciente implementación del Título tres de la Ley Helms Burton e instó al gobierno de su país y a la Unión Europea a buscar los medios disponibles para apoyar a sus ciudadanos y empresas con inversiones en la mayor isla de las Antillas.

Asimismo, la Asociación Belga invitó a la comunidad internacional a reforzar la solidaridad con la Revolución cubana frente a las amenazas y la política de desestabilización implementadas por la Casa Blanca contra todos los países y movimientos progresistas de América Latina. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/190496-repudia-asociacion-belga-recrudescimiento-del-bloqueo-de-eeuu-hacia-cuba>



Radio Habana Cuba